



Le Mans : une école pour apprentis magiciens / par la rédac' le 23/02/2011

Les jeunes Manceaux qui souhaitent devenir magiciens peuvent depuis quelques mois faire leurs armes dans une école. Mais attention, une sélection se fait à l'entrée histoire de tester la motivation des candidats !

Apprendre ce que l'on appelle des « trucs », voilà qui a de quoi séduire de nombreux jeunes, mais pour les professionnels qui animent les ateliers magie dans l'école mancelle, pas question de s'en tenir à ça. Les apprentis, qui ont entre 10 et 15 ans, doivent apprendre à se mettre en scène, raconter des histoires et aborder un public. Tout un travail, donc, même si l'objectif n'est pas de devenir un professionnel. « Peu importe le profil du jeune, ce qui compte, c'est l'envie. La timidité, par exemple, ne doit pas être un frein », assure Richard Alexandre, le directeur de l'école. La motivation est donc essentielle, vous l'aurez compris, d'autant plus que les candidats sont sélectionnés, en raison notamment de la capacité d'accueil réduite. Les jeunes sont accueillis par petits groupes et les « cours » se font à la demande. Informations et inscriptions auprès de Richard Alexandre au 06 09 42 72 39 ou par mail : dacapo72@numericable.fr.

[Imprimer cet article](#) • [Commentaires \(0\)](#)